
会議録（1） 

会議の名称 平成 30 年度第 1 回飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
平成 30 年 7 月 26 日（木） 
開会 午前 10 時 00 分 閉会 午前 11 時 15 分 

開催場所 飯能市クリーンセンター 3 階 中会議室 

議長氏名 西久保 信夫 

出席委員 
斉藤 国明   大坂 効志   齋藤 光夫   加藤 義明 
石﨑  香   西田 朝子 

欠席委員 小 澤 伸 光  田 中 公 祐  町 田 由 美 

説明者等 
の職氏名 

産業環境部長 青田 精一 
資源循環推進課長 岩田 茂夫 
資源循環推進課 施設整備担当課長 市川 敏明 
資源循環推進課 整備管理担当主幹（リーダー） 佐野 安幸 
資源循環推進課 収集担当主査（リーダー） 小能 啓幸 

聴者の数 なし 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 
職氏名 

資源循環推進課 
減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 平田 旭彦 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 
議事(1)「平成 29 年度事業報告及び平成 30 年度事業計画について」は、事務局から資料

1、2 に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
 
議事(2)「その他（旧施設の解体事業について、災害廃棄物処理計画の策定準備について）」

は、事務局から説明を行い、質疑応答を行った。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 
資源循環推進課長 次第 3 の議事に入ります。 

審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いします。 

議長（会長） それでは議事（1）「平成 29 年度事業報告及び平成 30 年度事業計画に

ついて」事務局から説明をお願いします。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 
資源循環推進課 
収集担当リーダー 

資料 1～2 に基づき説明。 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 過去と比較して、ごみの減量が進んでいるとのことですが、主な理由と

して何が挙げられますか。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

審議会委員の皆様をはじめ、多くの関係者のご協力により、３Ｒ（リデ

ュース、リユース、リサイクル）に対する意識が市民に浸透してきた成

果であるものと考えています。 
委員 各地区行政センターに１ヵ月おきに巡回設置している小型家電回収ボ

ックスの設置予定表は、どのように周知されていますか。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

ホームページ、広報、各地区行政センターにおいて周知しているところ

です。より多くの市民に利用していただけるような周知、啓発に努めて

まいります。 
議長（会長） 資源物の持ち去り行為は減りましたか。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

持ち去り行為に係る市への通報件数としましては、平成２８年度が１３

件の通報に対しまして、平成２９年度につきましては３件の通報という

ことで、減少傾向にあります。検挙された件数としましても、平成２８

年度が３件の検挙数に対しまして、平成２９年度は２件という状況でご

ざいます。今年度につきましても、引き続き持ち去り行為防止のパトロ

ールを実施いたします。 
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議長（会長） 
 

自治会において、持ち去り行為防止の掲示物を集積所へ設置したとこ

ろ、持ち去り行為の抑止につながったので、効果のある取り組みだと実

感しました。現行犯で目撃した場合は、警察や市への通報をお願いしま

す。 
資源循環推進課長 危害を加えられる恐れがありますので、くれぐれも直接接触することは

避けていただき、警察や市への通報をお願いします。 
委員 不法投棄については、山間部等の限られた地域が多い状況ですか。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

大型の家電製品や、コンクリートガラといった産業廃棄物等が、山間部

の崖地等に不法投棄されることが多い状況です。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

参考までに不法投棄の回収量としましては、平成２９年度は約２３ト

ン、３年前ですと約３０トン、それ以前は約４０トン、過去最も多かっ

たのは平成１８年に約９１トンの回収量がありました。回収量の推移の

とおり、年々減少傾向にある状況です。 
委員 監視カメラについては何台設置されていますか。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

現在、バッテリー式の監視カメラを３台設置しています。 

議長（会長） 他にご質問はありますか。ないようですので、続きまして、議事（2）
「その他」について事務局から説明をお願いします。 

資源循環推進課 
施設整備担当課長 

旧施設の解体工事について説明。 

資源循環推進課長 災害廃棄物処理計画の策定準備について説明 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

議長（会長） 解体工事は今年度からですか。 

資源循環推進課 
施設整備担当課長 

３月議会に上程した後、解体工事が開始されるのは、来年度からとなり

ます。ホームページ等により進捗状況をお知らせいたします。 

議長（会長） リユース品販売会はいつ開催していますか。 
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資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

毎月第３水曜日に開催しております。偶数月は午前、奇数月は午後の開

催となります。 

委員 次年度の委嘱に向けて廃棄物減量等推進員の推薦方法の検討内容につ

いてお聞かせください。 
資源循環推進課長 廃棄物減量等推進員として、毎年約２，０００名の方を市内全ての自治

会から推薦いただき、委嘱している状況ですが、年々、利用者相互によ

る集積所の清潔保持が浸透している状況にあります。このため、自治会

の負担軽減等を考慮しつつ、ごみの減量やリサイクルの推進を更に進め

ていくことを検討するものです。具体的には、各自治会の実情に応じて、

１名以上のご推薦をいただく方向で検討を進めていきたいと考えてお

ります。 
議長（会長） 何かご質問はありますか。ないようですので以上で議事を終了します。

ご協力ありがとうございました。 

                                           
議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 

 
平成  年  月  日 

              議長の署名                  
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